

# Nuevas huelgas de hambre

Por lo que respecta a Barcelona, digamos que tras su quinto día en huelga de hambre los chilenos encerrados en la parroquia de Santa Cecilia mantienen una salud normal, si bien una de las personas que inició la campaña tuvo que suspender su acción por prescripción médica.

A última hora de la tarde de ayer, en la mencionada parroquia se celebró una Misa chileno-criolla con participación de un buen número de chilenos y catalanes. Durante la jornada los huelguistas recibieron diversas visitas y adhesiones. Entre las primera cabe destacar la del poeta Marcos Ana; la de Joan Colomines en su calidad de presidente de la Asociación Catalana de Expresos Políticos que justo ayer organizaba una jornadas internacionales;

Ros Marbà, director de la Orquesta Nacional; y los pintores Eduardo Arenilla, José M.ª Caidera, Rafols Casamada y María Girona.

Los chilenos encerrados en la parroquia de Santa Cecilia redactaron un comunicado de agradecimiento al pueblo catalán por todas las muestras de adhesión recibidas.

En la misma Barcelona, varias parroquias más son escenario de encierros este fin de semana. En este sentido hay que reseñar la protagoni-

zada por un grupo de catalanes en la parroquia del Sagrado Corazón del poble Nou.

En dicha parroquia permanecen encerrados por el momento trece catalanes y catalanas, gente independiente y militantes de Coordinadora Feminista, JS, MCC, MJCC, Bandera Roja, OS, PSAN y UJM quienes han hecho un llamamiento «a todo el pueblo de Catalunya para participar en todos los actos de solidaridad y en especial en la concentración del próximo lunes ante el Palau de la Generalitat, a las 8 de la tarde. Igualmente hacemos un llamamiento a todas las personas que quieran incorporarse a nosotros en este acto de solidaridad». La huelga de hambre en la parroquia del Sagrado Corazón de Poble Nou (Pere IV, 398) se inició la noche del viernes y hace hincapié también en el esclarecimiento de las desapariciones de ciudadanos producidas en Argentina y Uruguay.

En la iglesia de Santa María de Cornellà, treinta militantes obreros catalanes también permanecen encerrados.

Del resultado de la entrevista mantenida anteayer por dos exiliados chilenos con el cardenal Jubany —y de la que ya nos hacíamos eco en nuestra anterior edición— surgió el compromiso del prelado de mandar un cable al arzobispo de Santiago de Chile, Raúl Silva Henríquez, solicitando la intervención de éste cerca del Gobierno de Pinochet.

## MADRID: SENADORES Y DIPUTADOS APOYAN

Las entrevistas de exiliados chilenos con altos cargos del Parlamento se han redobladado. Hay que destacar la entrevista mantenida con el presidente del Senado, Antonio Fontán, con el vicepresidente, señor Guerra y el diputado Carvajal. Todos ellos expresaron su apoyo a los huelguistas de hambre. Otro tanto hizo Rafael Arias Salgado.

Por su parte, el huelguista y ex senador socialista chileno Erich Schnacke recibió la visita de la comisión constitucional del PSOE encabezada por Tierno Galván, Gómez Llorente, Luis Yañez, Enrique Múgica y Enrique Barón quienes cursaron una carta al presidente de las Naciones Unidas, Kurt Walheim, y al ministro del Interior chileno.

Se tienen noticias de que en la sede de la Asociación Cultural Texu de Gijón, un grupo de asturianos se han encerrado también como forma de

presión para que el Gobierno de Pinochet dé a conocer el paradero de los dos mil quinientos chilenos desaparecidos desde el golpe de Estado contra Salvador Allende Gossens.

## EN MALAGA, CHILENOS Y ESPAÑOLES

Según informaciones facilitadas por nuestro corresponsal en Málaga, Francisco Torregrosa, ayer tarde iniciaron una huelga de hambre en la parroquia de San Vicente de Paul de aquella capital, seis chilenos y dos españoles. El ayuno voluntario se prolongará por espacio de 24 horas y por el momento han recibido adhesiones de la Junta de Andalucía, el grupo de parlamentarios malagueños, el Colegio de Abogados de Málaga, el PCE, Juventudes Comunistas, Asociación Democrática de la Mujer Andaluza y el comité de empresa de CÍTESA.

Los encerrados han cursado un telegrama al embajador de Chile en España, en los siguientes términos: «Urgimos intervenga ante su Gobierno para que responda por la vida de los compatriotas desaparecidos y atienda así el justo problema planteado por chilenos que permanecen en huelga de hambre».

## VALENCIA Y SAN SEBASTIAN, FIN

Los familiares de Antonio Llidó, sacerdote valenciano desaparecido en Chile, ayer pusieron término al encierro que venían protagonizando, si bien manifestaron que en cualquier momento pueden replantear el reinicio de la huelga de hambre.

Los familiares de Llidó recibieron las adhesiones del Consell General del País Valencià que preside Albiñara.

Informaciones procedentes de San Sebastián señalan que finalizó el encierro en aquella capital, seguida de una manifestación.

## «EL MERCURIO», VERSUS PINOCHET

Según nos indicaron fuentes próximas a los exiliados chilenos, noticias de Santiago de Chile indican que el periódico «El Mercurio» ha reconocido en sus páginas la existencia de «desaparecidos» bajo el régimen de Pinochet, apuntando la necesidad de buscar una solución airosa al problema planteado que tiene actualmente repercusiones a nivel mundial.